

Incluyen cine cubano entre las propuestas del Festival InFocus



El Festival InFocus, espacio dedicado a la filmografía latina e hispanohablante

La Habana, 3 sep (RHC) El Festival InFocus, espacio dedicado a la filmografía latina e hispanohablante, apuesta por las plataformas virtuales, como alternativa para sortear los obstáculos impuestos por la Covid-19 en Estados Unidos.

En formato digital por segundo año consecutivo, el evento dedicado a exhibir el talento emergente de la cinematografía actual, acontecerá los días 17 y 18 de septiembre, con propuestas procedentes de México, Brasil, Puerto Rico, Argentina, España, Cuba, entre otras naciones.

Sobresale en la agenda la proyección de tres series de cortometrajes, así como la realización de debates, sesiones de preguntas y respuestas con los cineastas y paneles enfocados en la industria audiovisual. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba